

ELECCIONES GENERALES

Lina Ortas, una mujer con preocupaciones sociales

Madrid. I. M.

De todos los partidos con representación parlamentaria, es Lina Ortas la única mujer que aspira a un escaño en el Senado. Se ha lanzado a los pueblos de la provincia y tan pronto hace «maning»



Lina Ortas

en Collado-Villalba, como en Parla o algún pueblo perdido de la Sierra Norte, «allí donde los políticos sólo van a pedir el voto, pero a los que yo pienso volver siempre que sea necesario, porque me preocupan los problemas de los ciudadanos».

Lina Ortas es madrileña, tiene cuarenta años, está casada y es madre de seis hijos. «El pequeño, de cuatro años, está hoy con fiebre. Estoy deseando volver a casa para cuidarlo, pero hay que ganar como sea al PSOE.» Es licenciada en Sociología y Ciencias Políticas y en la actualidad secretaria nacional de Acción Social del PDP, partido coaligado por el que se presenta al Senado por Madrid.

Cuando Lina Ortas dice que le preocupan los problemas que en estos momentos se ciernen como una espada de Damocles sobre los ciudadanos madrileños, está afirmando: «Me afectan directamente como española, madrileña, madre de familia y mujer con preocupaciones sociales.»

«Entiendo —dice— que en esta pasada legislatura la Cámara de reflexión y de reforma que es el Senado no ha tendido posibilidades de desarrollar la labor que le corresponde. Para equilibrar el «rodillo» socialista del Congreso es necesario que obtengamos una mayoría de centro-derecha, porque así lo que se legisle en el Parlamento no supondrá, como ha pasado en los últimos cuatro años, pérdidas para los españoles.»

En opinión de Lina Ortas, el Senado tampoco funcionó como Cámara Territorial. «Todos conocen la vocación jacobina y centralista del PSOE.»